TIOBSERWADOR

de Portland

OSU Extension Oficina Hispana

OSU Extension Oficina Hispana está localizada en la Villa de Clara Vista Apartamentos, 5300 NE Cully Blvd, Apartment #59, Portland, Oregon. Ofrecemos clases de nutrición en su hogar o en sitios en la comunidad. Las Educadoras ofrecen clases de Cómo hacer comidas

nutritivas para su familia; Cómo hacer una comida con lo que tiene a mano; Buenas meriendas para los niños; Cómo comer más frutas y verduras; Cómo cocinar con menos grasa y azucar; Cómo hacer las compras en las tiendas de aca, etc. Tambien, ofrecemos clases de

vivienda para ayudar preparar familias a recibir su apartamento o casa.

Clases estan disponible en la area de Portland. Para más información llame a Lynn Steele o Leticia Baldwin al 503/ 249-2061. Si no estamos aqui, deja mensaje. Les devolvemos la llamada.

Derechos humanos y narcotráfico, temas de la Interparlamentaria

Derechos humanos y narcotráfico son los temas contrales que analizarán representantes de 140 parlamentos del mundo, durante la 100 Asamblea de la Unión Interparlamentaria Mundial, la cual se realizará en Rusia el próximo mes, informaron jUlio Faesler y Fernando Solana Morales, integrantes de la delegación mexicana, la cual está conformada por cinco senadores y cuatro diputados.

Morales, quien preside la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, dijo que aunque no forma parte de la agenda que se desahogará en Moscú del 7 al 12 del próximo mes, el tema

económico también se discutirá dada la importancia del foro y porque, como coincidencia, Rusia está en una situación de gran cambio y de enorme inestabilidad económica, situación que afecta a los demás países.

La asemblea número cien de la Unión Interparlamentaria mUndial, añadió solana, buscará tener una visión más estructurada y de largo plazo sobre los temas de derechos humanos, y de consumo y tráfico de drogas. La Asamblea General de la ONU, añadió, dedicó una reunión especial al narcotráfico y "tiene sentido que los parlamentarios de todo el mundo lo discutan y busquen nuevas estrategias."

Solana agregó que lamentablemente Moscú es uno de los centros más importantes en el tráfico de estupefacientes y, según se ha podido demostrar, Europa se ha convertido en un consumidor creciente. En México, agregó, también existe el problema y es en negocio de la droga, por lo tanto, "la visión que llevaremos es que hay que trabajar de manera coordinada, con respeto a la soberanía de cada nación."

Por su parte, el diputado panista Julio Faesler, comentó que también está incluido en la agenda el debate sobre la utilización del agua en el planeta y la necesidad de preservar ese recurso durante el siglo XXI.



SECRETARIA DE RELACIONES **EXTERIORES SUBSECRETARIA** PARA AMERICA DEL NORTE Y EUROPA **COMUNIDADES MEXICANAS EN EL EXTERIOR** "ESTEESMI MEXICO" IMAGINA, GANAY VISITA MEXICO! Si tienes entre 7 y 13 años, Participa! ·Gánate un viaje a México para 2 personas Puedes utilizar cualquier técnica de dibujo ·Todos los participantes recibirán un diploma ·Los dibujos se recibirán del 1 al 31 de marzo Bases y mayor información, en el consulado ó instituto de México más cercano a tu domicilio, ó en: México, D.F. marzo de 1999

Imagine que somos la familia que vive en el vecindario



iLos vecindarios de Portland y de toda la nación tienen muchas cosas en común! Como saltar a la cuerda, el fútbol, las conversaciones en el porche, las comidas en el jardín y la familia. American Family Insurance. Seguros con coberturas familiares, en los que se ha podido confiar desde 1927. Hoy, encontrará a nuestros amables agentes en 15 estados, en miles de vecindarios y cerca de usted en el corazón de su comunidad. iLlame hoy al (503)986-5800 mismo y descubra por qué nadie cuida de Portland

AMERICAN FAMILY

como la familia!

American Family Mutual Insurance Company and Subsidiaries, Madison, Wisconsin 53783-0001 www.amfam.com